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Chers Adhérentes et Adhérents, 
 
J’espère que vous allez bien malgré cette pandémie qui 
nous frappe depuis maintenant plusieurs mois. 
 
Certes ce virus nous a privés de liberté et accessoirement 
de notre passion « le football » mais il a surtout réduit 
nos relations familiales et amicales qui sont sources de 
joies et d’amour partagés collectivement.  
 
J’ai une pensée particulière pour nos licencié(e)s qui ont 
perdu un parent ou un grand parent à cause du 
Coronavirus, courage à eux… 
 
Attention ne baissons pas la garde, le COVID-19 est 
toujours présent, respectons les consignes qui sont 
conseillées par nos soignants !! 
 
Malgré cette situation, le groupe de travail composé de 
Jean-François Lemarchand, Grégory Duval, Gérard 
Lenormand et moi-même avons continué de travailler sur 
un projet global qui améliorera le fonctionnement du club 
et de l’accompagnement de nos licenciés. 
 
Ce projet que nous appellerons « #CIPO’2025 » est 
découpé en trois axes majeurs : Le football, le rôle social 
du club et Le pôle Loisirs. 
 
Cette grande et ambitieuse réflexion a été présentée et 
validée juste avant le confinement par le Comité Directeur 
des MUNICIPAUX DU HAVRE Football. 

Le Mot du Président 
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Les conditions sanitaires ne permettant pas de rassembler 
l’ensemble des dirigeants et éducateurs, c’est en 
visioconférence que nous leur avons présenté le projet 
« #CIPO’2025 ». 

A la découverte de cette nouvelle organisation, cette 
volonté de travailler différemment, cette ambition de faire 
mieux travailler nos licenciés pour les faire progresser, j’ai 
rapidement ressenti chez nos éducateurs un Collectif, de 
l’Investissement, du Partage ainsi qu’une vraie Ouverture 
d’esprit… CIPO 2025 est né. 

Pour faciliter la réussite de ce projet, pour combler nos 
manques, pour mettre nos hommes et nos femmes en valeur, 
pour partager les images des Rouges et Blancs il a donc été 
créé une cellule de communication qui sera animée par 
Martin BRUMENT, Jérémy DESSOLES et nouvellement Gauthier 
QUERTIER : La Team Communi-cipo. 

Sans oublier le travail des générations et des comités 
directeurs précédents, une page vient de se tourner … Pour 
symboliser ce nouveau départ nous avons donné naissance 
un nouveau logo qui viendra arborer au fil du temps nos 
prochains équipements. 

Je souhaite féliciter la débauche d’énergie dont a fait 
preuve le groupe de travail pour constituer un 
organigramme technique compétent pour mener à bien notre 
projet. Je souhaite également la bienvenue aux 
nouveaux encadrants des groupes Seniors A et des Seniors B 
ainsi qu’aux responsables ou responsables-adjoint 
des groupes U16 et U18. 

Je veux mettre en avant le travail de Didier Ansquer, 
Gérard Lenormand et Joël Foisseau qui sont en action pour 
développer le « Pôle Loisirs ».  

Je leur souhaite beaucoup de réussite… 
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Le troisième axe « Sport Santé » et « Acteur Social sur le 
Territoire » est piloté par Matthieu Casaux et Jean-François 
Lemarchand.  Ces thématiques sont nouvelles mais 
importantes pour nos licenciés ainsi que pour notre club 
qui s’ouvre vers la vie scolaire et la vie des quartiers. 

Après toutes ces félicitations pour ce travail réalisé, je 
souhaite malgré cette crise sanitaire que ce projet aboutisse, 
je veux qu’il permette à chacun de trouver sa place, je veux 
qu’il nous procure des bonnes sensations et des belles 
émotions, je veux qu’il rassemble les générations et je veux 
qu’il rapproche le club et les familles …. 

Je veux me projeter dans cette nouvelle aventure 
en restant optimiste au regard de toutes les incertitudes qui 
planent autour de notre sport et de la vie en général.  

Un virus toujours présent qui ne nous donne pas l’assurance 
d’une date de reprise des championnats, des partenaires 
privés dont nous n’avons pas la certitude qu’ils pourront 
encore nous accompagner financièrement pour la saison 
2020-2021. 

Toutefois, je souhaite à toute la famille Rouge et 
Blanche de vivre une belle saison 2020-2021 et qu’ensemble 
nous partagions notre passion… 

Allez les Rouges et Blancs !! Allez les CIPO !!! 

Très sportivement. 

Jean-Michel NAZE 

 


